

ISTRO/ OST-KRETA

Ag. Nikolaos, wohl bekanntester Ort des Ostteils von Kreta, ist schon immer auf Touristen eingestellt gewesen. Wunderschön, mit einem natürlichen Hafen, der das markante Stadtbild bestimmt, hat die Stadt dennoch nie ihren individuellen Charme verloren und präsentiert sich auch heute noch als lebendiger von der einheimischen Bevölkerung geprägter Marktflecken und Zentrum von Handel und Handwerk. Sie werden Spaß haben, durch die Gassen der Altstadt zu schlendern oder in den Cafés und Restaurants entlang der Küste bzw. direkt am Hafen, entspannte, niemals hektische, griechische Lebensweise nachzuentdecken!



Bis Heraklion und zu den weltbekannten Ausgrabungen des Palastes von Knossos, ist es nur ein Katzensprung. Die Gegend bietet sich als Standquartier für interessante Ausflüge geradezu an. Etwas nördlich, ganz in der Nähe von Ag. Nikolaos haben wir zwei sehr schöne, moderne und gut eingerichtete Appartementshäuser für Sie ausgesucht, in denen Sie einen ruhigen Urlaub, ideal mit den Möglichkeiten, die die nahe Stadt Ag. Nikolaos bietet, kombinieren können. Das Gebiet nördlich, in Richtung Elounda, ist besonders schön. Ausflüge, Spaziergänge und Wanderungen sind daher beliebte Freizeitaktivitäten.



Folgt man der Küstenstraße von Ag. Nikolaos, so ist es nicht weit bis Istro, dem Ort mit den meisten Unterkünften in unserem Programm. Ein vielfältiges Angebot an Lokalen und Unterhaltungsmöglichkeiten, aber kein Ort für Massentourismus, ein idealer Platz für Ihren Urlaub! Besonders verlockend: Das Land zwischen Straße und Meer wurde als archäologisches Gebiet entdeckt, daher darf es nicht mehr bebaut werden. Diese Tatsache hat den Ort vor unschönen Bausünden bewahrt, und Sie finden unmittelbar beim Ort und Ihrer Unterkunft wunderschöne, gepflegte, aber naturbelassene Strände.



Einen Geheimtipp erreichen Sie auf Ihrer Weiterfahrt von Istro, Richtung Osten. Kurz nachdem die Hauptstraße nach Süden abzweigt, folgen Sie einem Nebenweg, tief hinab über Serpentincurven, ans Meer, zu dem kleinen Fischerort Mochlos. Bereits in der Antike ein bedeutender Hafen, können Sie hier heute entspannte und geruhame Ferien verbringen. Die Fischtavernen sind bei Einheimischen sehr beliebt und man nimmt selbst eine lange Anfahrt in Kauf, um hier frisch gefangenen und sehr lecker zubereiteten Fisch zu genießen! Als Tagesausflug bietet es sich an, einmal die Straße weiter, über hohe Berge, nach Osten, bis zu dem legendären Ort Vai zu fahren. Am besten in der Nebensaison, ansonsten ist der kleine Strand recht voll, erleben Sie hier, am Rande von Europa, einen echten Palmenstrand! Folgen Sie hingegen der Straße von Istro nach Süden, so gelangen Sie nach kurzer Fahrt an die Südküste Kretas, die



nirgends sonst auf der Insel so gut zu erreichen ist! Ieapetra, die kleine Provinzhauptstadt, bildet das kommerzielle und kulturelle Zentrum der Gegend und gilt als südlichste Stadt Europas! Hier können Sie auf der schön angelegten Uferpromenade mit unzähligen Cafés, Restaurants und Tavernen flanieren, Einkäufe tätigen oder den Hafen und die Burg besichtigen. Folgen Sie von Ieapetra der Küstenstraße weiter nach Osten, so kommen Sie durch gemütliche, kleine Orte und Dörfer und passieren immer wieder kleinere Buchten oder auch längere Strände, die fast ausnahmslos wenig besucht sind und viel Platz für herrliche Strandtage bieten. Drei besonders schöne Unterkünfte haben wir an diesem Abschnitt der Südküste für Sie ausgesucht, die wir neben den Angeboten an der Nordküste, auf den nächsten Seiten vorstellen werden.

